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КАНДИДАТЫ ВТУЗА
пус института, строятся дом 
професс opGK о -преп од ав ате п>ь - 
окого состава, спортивно-оз
доровительный комплекс.

В актовый зал Ангарского ‘завода-втуза на собрание по 
выдвижению (Кандидатов в народные депутаты собрались 
студенты, (преподаватели, учебно-вспомогательный персо
нал первого ш городе высшего учебного заведения.

Профессор зевода-вТуза 
Ю. А. Кривобоков вносит 
предложение выдвинуть кан
дидатом в <народнь\е депу
таты Иркутского областного 
Совета по избирательном/у1 
округу № 56 ректора завода- 
втуза Бадекикова Он «говорит, 
что деятельность В. Я. Ба- 
деникова неразрывно связана 
с зав одом-в туз о м. Он вы
пускник Иркутского политех
нического института, закончил 
аспирантуру, доцент. канди
дат технических наук. В. Я. 
Баденикоэ уделяет немало 
внимания укреплению учеб+о* 
материалыной базы; вступил 
в строй новый учебный кор-

Большое внимание во вту
зе уделяется профессорско- 
преподавательским* кадрам: 
учебную работу ведут четы
ре доктора наук- профессо
ра и более 30 кандидатов 
наук, доцентов. Готовится 
молодая научная смена.

Завод* втуз отмечает свое 
30-летие. За это под
готовлено более 7 тысяч ин
женеров, среди них доктора 
и кандидаты наук, партийные 
« государственные деятели, 
руководители промышленных 
предприятий и организаций 
республики.

— А какова перспектива 
развития завода-втуза? —

спрашивают^ студенты ректо
ра.

— Наш зав од-га туз, — го
ворит В. Я. Бадеников, — кон
кретный результат перест
ройки вьющего образования 
Эгго интеп-рация вузовкой 
.науки, образования и произ
водства. Будущее втуза — 
самостоятельное учебное за
ведение.

Студентов волнует матери
альное положение. Ректор 
сообщает, что правительст
вом принято решение увели- 
чить размер стипендий.

В. Я. Бадеников» изложил ос
новные положения своей
предвыборной программы.

Собрание выдвинуло В. Я. 
Баденикова кандидатом в де
путаты Иркутского областно
го Совета.

Оживленно обсуждалась 
кандидатура в депутаты Ан
гарского городского Совета.
Секретарь комитета В1ГЖСМ
втуза А . Новожилов предло
жил студентку второго курса 
Н. Пресову — секретаря ком-

Пленум общества «Знание»
Состоявшийся пленум ан

гарской городской организа
ции общества «Знание» зат
ронул актуальный вопрос 
сегодняшней жизни — со
вершенствование лекционной 
пропаганды и деятельности 
организации общества «Зна
ние» в условиях полного 
“хозрасчета и самофинанси
рования.

С докладом выступил пред
седатель гсродокого обще
ства «Знание» Р. Л. Пинхусо- 
вич. Он определил цель пе
рехода на , хозяйственный 
расчет, п-редставил хозрас

четную модель деятельнос
ти общества. Докладчик от
метил, что в условиях пере
стройки народного хозяйст
ва необходимо приблизить 
деятельность общества к за
просам трудящихся коллек-^ ^ р о с

тивов» улучшить качество и 
расширить диапазон ин
формационных услуг на ос
нове материальной заинтере
сованности, обеспечить пол
иную рентабельность на осно
ве прямого зарабатывания 
средств для зарплаты штат
ного, нештатного персонала. 
Акцент был сделан на то, 
что в целях совершенствова
ния работы городской орга
низации -1адо одной глав
ных задач считать повышение 
качества лекционной пропа
ганды через изучение об
щественного мнения, внед
рение новых форм.

В прениях выступили члены 
городского общества М. В. 
Прокопьев- А. Е. Филиппов 
Г. А. Ситник, В. А. Лившиц, 
М. И. Маркутис. Принято по
становление, & первом пункте

которого значится: поручать
Президиуму правления до 1 
марта 1990 года разработать 
положение . о создании коо
ператива государственного 
типа.

Втсрым вопросом повестки 
было выдвижение кандидатов 
в городской Совет народ !ых 
депутатов. По трем округам 
были выдвинуты кандидату
ры: Е. А. Соловьянов — сек
ретарь ГК ^ПСС; р# л . Пин- 
хусович —  председатель го
родского общества «Знание», 
Г. И. Васильева — руководи
тель секции эстетик о-науч
ных знаний, кандидат меди" 
цинских наук. По результа
там голосования все трое 
стали кандидатами в депута
ты городского Совета.

Е. ВЕНДЕРОВА.

сомольскои организации сту
денческой группы. По ВЫрд' 
жен ню А. Новожилова, об
ладает она бойцовскими ка
чествами, организатоо и во
жак коллектива.

Кандидатом в народные 
депутаты Ангарского город
ского Совета народных депу
татов также выдвинут про
ректор завода-втуза В. В. 
Корниенко.

М. ЛУТОХИН, 
секретарь партбюро Ангар
ского завсда-втуза» профес
сор.

На женсовете
Последнее заседание в 

этом году городской женс
кий совет завершил выдви
жением кандидатов а народ- 
^ью депутаты. В городской 
Совет -народных депутатов 
названы «мена хорошо из
вестны» в городе женщин.

В числе претенденток не 
депутатский мендат Саторник 
Тамара Никитична' многие 
годы занимающаяся пробле
мами культуры в городе; 
Брагина Тамара Николаевна, 
врач горбольницы № 1; Но" 
вичкова Мария Федоровна- 
работник групкома стройки; 
Сизова Евгения Марковна, 
член городского женского» 
совета.- Сепифонова Татьяна 
Фоминична, председатель 
женского совета АЭМЗ. Выд
виженцев охарактеризовали' 
как 'знающих и болеющих за 
свое дело людей, энергич
ных, настойчивых, честных, 
принципиальных работников.

9
Городской женский совет 

выдвинул своим представи
телем в областной Совет 
Бушуеву Зою Федоровну, 
председателя городского 
жен совета; кандидатом в на
родные депутаты РСФСР Ба~ 
чину Татьяну Викторовну, за
местителя директора Дворца 
культуры нефтехимиков. J

«Этот девь мы приближали как могли»
Под таким .девизом организуют творческий конкурс в 

честь 45-летия (Победы советского народа в Великой Отече
ственной аойне президиум областного совета ветеранов 
войны и труда, правление областной организации журнали
стов СССР, комитет защиты мира и фонд «мира.

О конкурсе могут принять налистской организации ус 
участие профессиональные танавливает 5 поощрительных
журналисты и нештатные ав
торы. Принимаются матери
алы разных жанров: рассказ, 
очерк, зарисовки, фотоочерк

премий по 50 рублей каж 
дая.

Материалы пред став п я*
о ветеранах Отечественной (Ются средствами мас/совой| 
войны и тружениках тыла, 'информации* перечными} 
опубликованные е областной /журналистскими организйци-
и местной прессе. ям'и либо городскими

Областной со» от ветеранов районными советами > от враг
устанавливает 0 премий нов войны и труда и напрев

одну первую — а сумме ляются в правление <у6ласт-
150 рублей; чой журналистской органи-

три вторы^ — по 100 руб- эац'ии до 1 апреля 1990 года.
лей.

четыре третьи —по 75 руб
лей;

Правление областной жур

ИтогЙ -конкурса будут объ
явлены накануне Дня Побе
ды.

Профессия у Дмитрия Алексеевича Кузьмина —  инженер- 
электр о ник. Занимаясь внедрением персональных вычислитель

ных машин микро-DBM и другой ммсролроцессорной тех ники на 
"•вводах АНОС, он доспя* в этом направлении больших реэуль- 
тагов.

На снимке: Д . А . Кузьмин.

Зима все увер еннее входит 
в свои права. И там, где ев 
встретили во всеоружии, она 
не страшна.

Приход эммы. а с  нею и 
первъпс заморозков коллек
тив* ТЭЦ-9 врасплох! « е  застал. 
И а этом немалая заслуга 
работников ремонтн о -строи
тельного цетса

Коллектив» цеха небольшой, 
всего 26 человек: плотники»
бетонщик*, маляры-штукату
ры. Есть и  трудности: пло
хое снабжение строительны 
ми материалами, преоблада
ет ручной труд.

Р а б о т у
принимав,

з има
Но коллектив ремонтно- 

строительного цеха своевре
менно подготовил здания и 
сооружения станции к работе 
в зимних условиях. В полном 
объеме произведены остек
ление, ремонт кровли, па
нелей» фасадов зданий.

Одним из лучших рабочих 
цеха является Петр Федорс*- 
вич Подол як — бригадир 
плотников Он ветеран стан
ции и цеха. В настоящее вре
мя его бригада из 5 человек 
готовит столярные изделия, 
необходимые для текущего 
ремонта. В условиях хозяйст
венного расчета в бригаде 
задействован коэффициент 
труаогого участия.

Хорошо работает и бетон
щик Ефим Егорович Фролов. 
15 лет изо дня в день своим 
замечательным трудом он 
умножает трудовые успехи 
цеха. Как и Е. Е. По^доляк, он 
тоже ветеран станции.

Не отстает от ветеранов и 
штукатур-маляр Нина Гри
горьевна Рудакова. Она всю 
душу отдает работе. Вместе 
с отличной отделкой поме
щений вносит в них мИстоту 
и уют.

Отмечая лучших людей 
цеха, невольно обращаю 
внимание на следующее: 
среди лучших нет молоде
жи Неужели . она паботает 
хуже своих старших товари
щей?

— К сожалению, -—говорит 
начальник цеха Н. М. Коло- 
то®. —  ало гг оды о люди у ►вс 
не задермиввются. Основной 
причиной этого является 
тяжелая работа А  чтобы ра
ботать успешно в наших ус
ловиях. нужно иметь большое 
мастерство и богатый опыт. 
И еще чувство локтя товары* 
ща по работе.

В течение текущего годе 
коллектив цехи» неоднократно 
занимал призовые моста сре
ди вспомогательных цехов ■ 
социалистическом соревнова
нии. Плохо в цехе работать 
не умеют. Потому что каче
ство их работы принимают 
не только персонал основ
ных цехов, но и наше сибир
ская эимв.

А ГОРБАЧЕВ,
начальник «мены топливе-
подачи ИТЭЦ-9.
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В П Е Р Е Д ! (Л НОВОСТИ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОПЕРНИЧЕСТВА 
©  ХОЗРАСЧЕТ: МОДЕЛИ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ РЕФОРМЫ
о  ЭКОНОМИКА И МОРАЛЬ

К о н е ч н о , д е с я т ь  ТЫСЯЧ Т»"
л©фокнмх номеров для цв+- 
трв городе погоды ив сдела
ют. Очередь желающих го
раздо больше. И все же 
строительство телефонной 
стенцни » 73-м квартале 
нельзя назвать рядовым со
бытием.

В начале сентября пришла 
на площадку комплексная 
бригада каменщиков РСУ 
«ОргстройНИИпроект», воз
главляемая Эммануилом Ан
дреевичем Генном. Прошло 
три месяца, и двухэтажный, 
кирпичной кладки красав^ц- 
корпус уже готов встать 
год монтаж крыши.

БУДЕТ  
НОВАЯ 

АТС
Быстро? А можно было 

еще быстрее. Ко как это ча
сто бывает у строителей, где- 
нибудь да снабжение подве
дет На АТС все осложня
лось тем» что объект возво
дится л о договоренности с 
AYC. ОСП выделил своих 
каменщиков. а АУС — ма
териалы. Раз просят — по
мощь необходима, и тем бо
лев вызывает неудовольст
вие плохая поставка матери
алов.

Был момент, когда строи
тельство АТС замедлилось 
из-за отсутствия плит пере
крытия первого этажа. При
шлось Ю. Ф . Кретинину об
ращаться к Ю И. Авдееву, 
начальнику АУС» с просьбой 
вмешаться.

Плохо, когда первому ру
ководителю производства
приходится вмешиваться в 
дела каждого конкретного 
объекта. Но Юрий Ивано
вич пу«*ие, чем его подчи
ненные, понимает важность 
развития телефонной сети 
города.

— Сейчас есе материалы 
вдут бесперебойно. Мы за 
половину декабря смогли 
поднять второй этаж и к Но
вому году вообще закончим 
строймолтаж, — говорит 
бригадир Э. А . Гейн

Но опасения. что новая 
АТС может еще долго ждать 
отделочников, есть. И если 
так будет — прахом пойдет 
работа каменщиков на ветру 
и морозе.

П. РУБАХИН.

Не вяжется эта история с 
теми понятиями, которые при
вивают каждому еще с из- 
мальства. Только в том да
леком возрасте могут выбро
сить такие коленца, что го
лова кругом пойдет. Но 
взрослые воспринимают эти 
проделки как болезнь роста» 
мол, озорует ребятенок Ко
гда же подобные коленца 
выбрасывает человек, про
живший большую часть сво
ей жизни, да к тому же за
нимающий пост |  цехкоме, 
то тут ар азу возникает много 
вопросов,

А не сохранил ли этот че* 
ловек младенческое просто
душие и непосредственность? 
Или. может, стиль такой вы
работался у работников этой 
категории? Что же v этого 
человека с совестью? И как 
после такого проступка он в 
глаза лю дям  может смот
реть?..

На первый вопрос можно 
ответить и утвердительно. 
Только, кроме вышеуказанных 
качеств, нужно еще прибавить

озлобленность. Повер гулся 
ведь язык сказать на требо- 
в> ни# общего собра *ия цеха

Ложна
дёгтя,

ИЛИ КАК ОСКОРБИЛИ 
СТАРЕЙШЕГО РАБОТНИКА 

(ПРЕДПРИЯТИЯ

принести извинения обижен
ной стороне:

— Сейчас так извинюсь,
4 T O .J

По поводу второго в опро
са здесь все ясно. Сколько 
председателей цехкомов,
столько и ответов Нынешний 
председатель Станислав Ива
н о в у  Соха считает проис
шедшее позором цеха. Даже 
поддержал предложение о 
том. чтоб обидчика вообще 
перевести » другое подраз
деление ТЭЦ-1.

На счет третьего вопроса 
ответить вообще невозмож
но. Ну, а четвертый грозит 
просто повиснуть в воздухе.

Так из-за чего же сыр-бор? 
А из-за того, что в цехе 
централизованного рвмо гга 
ТЭЦ-1 провожали на пенсию 
Клавдию Васильевну Козло
ву. Эта женщина 30 лет про
работала на станции лабо
ранткой, теперь уборщицей 
произв>одственных п оме ще- 
ний. Рабочие собрали деньги, 
как полагается. ЦехкоУл же 
в лице ^председателя Тамары 
Константиновны Сизовой
взялся приобрести ценный 
подарок.

Хрустальная ваза за 60 руб
лей и стала этим подарком. 
Получила Клавдия Васильев
на из p y .v  Тамары Констан
тиновны вазу на торжествен
ном собрании. А на торжест- 
!венном1 домашнем застолье 
родственники Клавдии Ва
силь е®ны засомневались в 
свежести подарка. Козлова 
поделилась своими сомне
ниями с членами цехкома.

Тв создали комиссию, кото
рая проверила в соответст
вующих магазинах, была ли 
такая ваза •  продаже и ско
лько она стоит. В магазинах 
сказали, что таких ваз л®**0 
уже не было в продаже и
что ваза деЙ1ств1Ительно ив 
новая. а в комиссионке оце
нили подарок в 40 рублей. 
Комиссия ш составе А . Ю. 
Шерстенева, А. Д Попова, 
В. А. Филатова доложила на 
общем собрании о резуль
татах проверни

Такой обман огткрылоя, что 
возмущению не было конца. 
Сизову, конечно, стыдили, 
вывели из председателей 
цехкома. И работает до сим 
пор в этом же цехе. песни 
поет, походя обзывает Коз
лову, мстит, так сказать. И 
собирается доработать До 
^енсии. Уж не много оста* 
лось. Интересно, на какие 
проводы Тамара Константи
новна рассчитывает?

О. ТОН.

Отделочницы. Их руками создается настро
ение новоселов. Их ру..ами новью дома упэа  
шаются, приобретают праздничный вид.

На снимках: выпускница СПТУ-12 Надя Ще- 
горина из бригады I .  Нестеровой (СМУ-5)

Фото А . ВАСИЛЬЕВА.

НАДО У Ч И Т Ь С Я
ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ  

— КАЖДОМУ

В прошлом учебном го
ду действовала система 
экономической подготовки 
и повышения квалифика
ции рабочих кадров на 
электромеоса^ичесасо^м за
воде. Формы обучения 
здесь различны: произ-
вод спвенно-эк о h o m jw c  ки е 
курсы, курсы целевого 
назначения, школа брига
диров, школа социалисти
ческого хозяйствования, 
подготовка новых рабо
чих.

К этому надо прибавить 
обучени е руководителе й- 
ИТР и служащих! с отрьг 
ео'м от производства че
рез институты повышения 
калификацми, курсы при 
учебных центрах. А в за
водском университете тех
нического прогресса и 
экономических знаний идет 
нелрерывное обучение ин- 
жен ерно-технических ра
ботников.

Такая система надежно 
защищает специалистов 
завода от ошибок в бы
стр оменяющихся условиях 
организации производства. 
На заводе создан кабинет 
экономического образо
вания, где имеются все- 
воз мюжнью учебно-мето- 
дические материалы. Соз
дан совет по производст
венно-экономическому обу
чению. Совет имеет нес
колько секций

Переход завода на ра
боту в новых условиях хо
зяйствования заставляем 
каждого заводчанина за
думаться и разобраться в 
принципах распределения 
по труду (каждый должен 
знать, сколько он затра
тил и сколько должен по- 
л учить по коиеч1НОму ре
зультату). Разобраться е 
организации заработной 
платы на участке, ш систе
ме премирования.

Суть экономической
учебы — донести до к аж* 
дого необходимость эко
номических реформ. Это
го и добиваются всей сис
темой обучения на АЭМЗ.

Сегодня люди сами 
стремятся к знаниям. Г\»и* 
нуждеть никого не надо
И задача преподавателей 
— поддержать это стрем
ление- обеспечить глубо* 
кое усвоение основ ны* 
принципов хозяйствования. 
Особенно хорошо это по
лучается у таких высоко
квалифицированных спе
циалистов, как Е. Р. Дмит
риева, Н. А . Кузнецова,
Л. А Сотникова, Л. Я.
Столярова и другие. Они 
стремятоя» чтобы произо
шла практическая отдача 
от занятии по экономиче
скому образованию. А
предложений за прошлый *" 
год от слушателей посту- 
(пило немало. Есть- над чем 
^поработать секции по уче
ту» обобщению и реалк- 
13 Vi ни првдлоЬквний олгу" 
шагтелей.

Г. КОСТЮЧЕНКО, 
начальник отдела тех
нического обучения 
АЭМЗ.

„ОБРАЩАЮСЬ К ВАМ..."
Приступил к своим обязан

ностям новый директор на 
пивоваренном заводе Сергей 
Алексеевич Родионов начал 
свою деятельность, естест
венно, с личного знакомства 
с работниками предприятия. 
Здоровался за руку с каж
дым. В противовес бывшему 
директору, готорый. говорят, 
не имел обыкновения привет
ствовать своих коллег, такое 
поведение нового начальника 
вызвало бодрый шепоток в 
цехах, мол, с уважениеМ 1 ко 
всем, это приятно.

А через несколько дней 
увидели пивовары на про
ходной три листочка. На них 
новый директор написал 
«обращение к рабочим 
и служащим».

Выложил Сергей Алексее
вич правду* все, что по 4ял, 
увидел, к чему пришел после 
пристальное-о наблюдения. 
«Территория захламлена ме
таллом. битой посудой, ящи
ками. Новое оборудование 
валяется, на рабочих местах 
грязно...». Действительно,
каждый рабочий ежедневно 
приходит на завод, сталкива
ется с таким «порядком», но 
никто» не возмущался. Хотя 
нет, еоэм/ущалиоь, но ив на
ходили о'пклика у прежней 
администрации.

Сегодня многие пришли на 
гее од новичками: главный

механик—и года нет, главный 
бухгалтер — года нет и, на
конец, директор в октябре 
пришел. Свежим взглядом 
сразу натыкаешься на завалы 
из ящиков «Тара должна де
лать оборот и приносить нам 
прибыль. Прибыль — это 
премии, надбавки, короче, 
наше с вами благосостояние». 
Вот такой экономический 
ликбез преподает новый ди
ректор.

В этих терриконах из ящи
ков захоронено 100 тысяч 
рублей. Они пока как бы за
морожены. Прежде чем ими 
можно будет завладеть, 
ящики нужно отремонтиро
вать.

А пока «рабочие и служа
щие заводе недополучают 
ежемесячно 40—50 рублей 
Это четко просматривается. 
Вы можете подумать, что в 
потерях виновен цех безал
когольных напитков. Но я хо
чу заступиться за этот кол
лектив, работая с ними 5 и 
6 ноября, понял, что Цех не 
виноват». Когда складывает
ся неблагоприятная оитуация, 
всегда стараются найти ви
новных где-то на стороне.

Действительно, цех безал
когольных напитков - работает» 
неритмично. Долго не было 
у руководства этим подраз

делением умелого специали
ста. К тому же и оборудова
ние дышит на ладан Сегодня 
Сергей Алексеевич ищет лю
дей знающих, умеющих ор
ган из ов ать производство.
Один из них был принят, 
как говорится, у меня на 
глазах. Не оченъ-то легко 
найти сегодня специалиста 
на небольшой, особенно по 
нынешним временам, зарабо
ток. Предприятие на хозрас
чете, а поошрить юаботника 
не может ни директор, ни 
бухгалтер. Вот и» ломают го
лову, как и чем привлечь.

— Что же это за хозрас
чет, подумают иные читате
ли. Так ведь при посредст
венном руководстве и хоз
расчет не поможет Когдв 
переходили на човыв усло
вия хозяйствования, сверху, 
из объединения. спустили
заводу такие нормативы, что 
заработная плата рабочих и
ИТР оставляет желать луч
шего. Уж сами посудите*
план девяти месяцев выпол
нен коллективом на 140 про
центов, а получку стыдно 
домой нести — 100 да 140 
рублей. Такому положению 
способствовали и перетари
фикация, неоправданное со
кращение штатов.

Правде, в цехе розлива

ставят новую линию не 12 
тысяча бутылок в час, в два 
раза производительнее дей
ствующей. Да опять же 
специалистов для ее обслу* 
живания нет. Вопрос, где 
езять, чем привлечь? Хотя 
вот на действующей налад
чиков включили а бригаду и 
зарабатывают они больше 
директоре завода в два раза.

Но и здесь в оплате но
вый директор будто уже на
шел резерв. Во-первых, это 
дисциплина. Опоздания, преж
девременный уход с рабо
ты, уход с рабочего места 
стали обыденными. Нередко 
на заводе можно встретить 
посторонних людей, которые 
не имеют ничего общего с 
производством продукции. Не 
исключено, что не мелея честь 
продукта уходит через забор. 
«Мною за этот небольшой 
период неоднократно обна
руживались ящики с пустыми 
бутылками, бутылки в меш
ках с пивом и напитками, 
:прило<т Деленные для  хище
ния».

в
Навести порядок* лоднягъ 

дисциплину — обязательно 
прибавка будет к прибыли. 
Это самый реальный и деше
вый выход из затруднения^

Вот такое короткий »лзбоо-

сон о положении д^л на пи
воваренном. Картина не 
очень благоприятная. Поэто
му завод давно потерял при
влек етельностъ! v  населения. 
Не отличается качеством и 
его продукция. Особенно 
это касается пива\ Прежде 
ангарское пиво пользовалось 
особым уважением люби
телей не только у  нас 
в Ангарске .но и за &го n p tr  
делами. А  сейчас? Никто на 
заводе и не пытается спо
рить, все согласны, что уте
ряна заводская марка. И 
этой проблемой обеспокоен 
Родионов. /

За короткий срок трудно- 
изменить к лучшему положе
ние дел на любом предпри
ятии. Но когда-то надо . на
чинать Одним и3 начал ста
ло приготовление закваски 
марок пива' «Адмиралтей
ского», «Невского», «Мос
ковского»... Директор и на
чальник производственно-тех
нологической лаборатории 
В. Н Брилеве, которая не
посредственно несет ответст
венность за качество про
дукции, сказали, w >  будет 
'строго еыдержмеагпься срок 
приготовления этих марок. К 
Новому году внгврчане смо
гут приобрести к празднич
ном v столу настоящее, вкус
ное. высококачественное пи
во. Ну что» ж, посмотри** 
какое оно пиво будет при 
«овом директоре, и не только 
перед праздником.

н ИЛЬИН.
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ВОЗМОЖНО
Родился в Ленинграде' учился и закончил школу т Ан

гарске. Работает на АЭХК. Начинал со слесаря-прибориста 
сейчас — заместитель начальника смены. Вот, пожалуй, ос
новные штрихи биографии Виктора Новокшенова. Что еще! 
Недавно на собрании смены Новокшенова выдвинули кан
дидатом в народные депутаты городского Совета. Прого*- 
посовали единогласно.

РЕАЛЬНЫХ
— Виктор, насколько я по

няла, ваша кандидатура от 
смены стала единственной. 
Не нашли еще достойных) 
Или не дотели!

— Скорее, второе. Когда 
была разнарядка, худо-бедно 
все равно е городской Совет 
находили людей. Сейчас раз
нарядки нет, и — пожалуйста, 
ничем н© маскируемое отно
шение к .местным Советам: 
мало верят в возможность 
реальных перемен, а многие 
просто и хотят. Как ска- 
зано у поэта: «Мы ленивы и 
не любопытны». Тем более 
ответственность большая. а 
выгод явных никаких.

— Ваше отношение к  ра
боте депутатов прежнего 
созыва)

— Я. например, вообще не 
помню, за кого голосовал по 
своему избирательному ок
ругу. Да и в> дальнейшем' по
нятие «наш депутат» остава
лось- чмсто номинель- »ымя 
Информации о работе Сове
та. конкретно депутатов, бы

ло мало; а ло той информа
ции, что есть, складывалось 
(впечатление- что депутаты 
прежнего созыве работают 
малоэффективно. Понимаю; 
это отнюдь не потому, что 
очи пассивны или малопри
годны к испо ли ению депу
татских обязанностей. Порой 
они ничего сделать не могут.

— Но раз вы дали согла
сие баллотироваться канди
датом в народные депутаты, 
значит, рерите в возможность 
реальных перемен)

— Пожалуй, так. Думаю» 
депутаты нового созыва смо
гут добиться положительных 
изменений и на нашем, го
родском урови^. За то и 
закон о местном самоуправ
лении, который предстоит 
принимать народным депута
там СССР, и плены перехода 
на региональный хозрасчет, 
f — Как вы представляете 
свою будущую работу я  ка
честве депутата, Ьсли вас, 
конечно, изберут)

— А почему такие сомнет

Фото В ШУБИНА.

* 3 * И * М * Н * Е * Е *
Плывут, плывут 
Снега под нами: 
Какая скорость 
У лыжни!
Летим под всеми 
аПарусами».
А ветео свищет: 
— Поднажми!

А ветер свищет;
— Прочь усталость!
И гонит
В синий неуют...
Уж годы
Скрадывает старость,
А лыжи все несут, несут!

Вадим СОКОЛОВ.

ни я? Если бьт я не был уве
рен-, что меня изберут, то 
не дал бы согласия балло
тироваться.

Мне кажется, основное 
время депутатской деятель
ности будет занимать работа 
с письмами и запросами мо
их избирателей. (Я выдвинут 
по 191 о. руту, куда входят 
8. 11, 14, 15 дома 212 квар
тала). Буду искать активных 
людей.

Мои действия сосредото
чатся прежде всего на ре
шении экологических проб
лем. Это однозначно, и ни
чего -нового, мне кажется, 
здесь не придумает ни одчн 
депутат, В качестве первого 
шага буду добиваться соз
дания вневедомственной ла
боратории в Ангароке. рабо
тающей при городском, Со
вете и подчиняющейся толь
ко ©м/у. Без «ее вообще бес
смысленно говорить о реше
нии экологических проблем 
в Ангарске. Через народных 
депутатов РОФСР» 1которых 
изберут от города, надо до
биваться независимой эколо- 
г у веской экспертизы we толь
ко вновь вводимых, “но и IP®* 
конструируемых лредприя-

Wтии...
Следующая проблеме — 

жилье. И тут на первом пла

уне обязательное развитие
^мощностей стройиндустрии 
Ангарска Вероятно, со спе
циалистами города нужен 
совет о том, чего и сколько 
развивать в первую, вторую, 
третью очередь. И здесь я 
полностью согласен с  пред
лагаемым городской плано
вой комиссией проектом ан
гарского хозрасчета в том 
пункте, где говорится о том, 
что годовые и пятилет -же
планы развития предприятий 
должны утверждаться ка сес
сиях городского Совета.

Считаю необходимым соз
дание достаточно сильной и 
опять-таки независимой соци
ологической группы при го
родском Совете. Ее работа 
будет способствовать разви
тию двухсторонних связей 
между населением города и 
депутатами Совета. Сейчас 
таких связей нет или они 
очень слабы, а между тем 
без поддер<жки населения 
все наши, извините. затеи 
обречены на провал.

— Планы грандиозные. 
Чем вы их собираетесь под
креплять) В городе лишних 
денег «ет

— Считаю, для этого есть 
несколько путей. Часть д е 
нег, которые сейча^ уходят

«наверх», там распределя
ется и потом опять возвра
щается нам же, должне сра
зу оставаться в городском 
Совете. Мы должны добиться 
права устанавливать для пред
приятий города нормативы 
отчислений от налогов, пла
тежей, сборов и штрафов. А 
такие сборы, как ; налог с 
владельце» автотранспорте, 
должны i полностью оставать* 
ся в городе. Городской Со
вет должен иметь возмож
ность Оно пользоваться ею 
по своей необходимости) рас
поряжаться частью продук
ции. выпускаемой на пред
приятиях города. Если хоти
те, наэьввайте это местным 
заказом. Скорее всего его 
надо будет включать в гос
заказ предприятий

Энергичнее развевать *и 
создавать новые предприя
тия, подчиненные (напрямую 
городскому Совету для из
влечения максимальной при
были.

— А как ваша семья от
носится к вашей общест
венной Деятельности {в ос
новном, к предстоящем)t
г \ — Сем-ья ло^цдерокивее*. 
Тыл у меня надежный. I

А . КОКОУРОВАJ
К А Б И Н Е Т  А Н О Н И М Н О Г О

О Б С Л Е Д О В А Н И ЯПочти гол при кожно-ве
нерологическом диспансере 
работает кабинет анонимно
го обследования на..- на все, 
что почему-то принято про
износить B'crttyx смущенным 
полушепотом. Скажем и мы 
несколь-ко завуалироеа-жо, 
чтобы не оскорбить чей-ни
будь слишком нежный слух: 
в кабинете анонимного 
обследования можно прове
риться на все венерические 
заболевания (в том числе и 
на СПИД).
; ДОстати* д о  недав'них пор 
сам факт подобного заболе
вания расценивался скорее 
как проступок, чем как не
здоровье. На работу сооб
щали. в коллективе (бывал0 
и такое) разбирали.. Слава 
богу, подобная практика от
ходит в прошлое. Созде же 
кабинетов (сеть ихг развер
нута по* всей стране) — еще 
одно тому свидетельсгро.

— Кабинет хозрасчетный, 
работает по расценкам, ут
вержденным облисполкомом, 
— рассказывает главный врач 
диспансера А. Я. Бессалов-— 
любой человек может поий- 
ти и проверить состояние 
своего здоровья, причем ге 
сообщая ни фамилии, ни ад
реса. Пациенты обследуют

ся комплексно — на сифи
лис, гонорею, трихомониаз и 
СПИД. На СПИД, если поже
лаете. можно обследоваться 
отдельно. Если анализы вну
шают подозрение, мы пред
лагаем дополнительное об- 
'следование, 'Процедура сто
ит недорого — 4 рубля 72 
копейки, проверка только на 
СПИД обойдется еще д е 
шевле. С теми, у кого вы
явлено заболевание* прово
дим беседу, убеждаем сог
ласиться на лечение. Как 
правило, почти все соглаша
ются.

За несколько месяцев это
го года (кабинет открылся 
весной) сюда обратились 326 
человек Много это или ма
ло? Наверное, в Ангарске с 
его почти 300-тысяч-ным на
селением могло быть и бо
льше. Возможно, многие не 
могут переступить психоло
гический барьер: в се-та к и
непривычны для нас такие 
кабинеты. тем более за ано
нимным диагнозом следует 
вполне «рассекреченное» ле
чение.

А более близкое знаком
ство с работой кабинета поз
воляет го?оритъ о несколько 
упрощенной анонимности са
мой процедуры. То есть, по
лучив талончик, вас предва
рительно пригласят к врачу, 
который с вами побеседует, 
вероятно, осмотрит... Хотя 
ясно, что человек. пожелвв- 
х'иц обследоваться в«оним- 
н >, предпочитает минимум 
контактов с кем бы то ни 
было Результаты по телефо
ну вам тоже не сообщат, 
придется идти на повторный 
прием.

И, наконец, одноразовых 
шприцев нет даже 4десь. И 
хоть я не сомневаюсь а А об* 
бэосовестности про<цедурньк 
сестер, это отпугивает тоже. 
А вдруг? Ведь знаю немало 
людей (их будет становить
ся все больше), которые уже 
и к стоматологу не ходят, 
боясь заразиться СПИДом.

А . КАЮР.

С о о б щ а е т сл уж б а  01
iПолоокение с пожарами в 

Ангароке остается напряжен
ным. За 11 месяцев зареги
стрирован 551 пожар, мате
риальный ущерб от которого 
составил 122 тысячи 790 
руб 5 человек погибло, по
лучили ожоги Оаоных степе
ней 6 человек, полностью 
уничтожены 6 строений, 4 
единицы автотранспортной 
техники. По сравнению с 
аналогичным периодом 1988 
года количество пожаров 
увеличилось на 94', матери 
альный ущерб возрос на 49 
тысяч 10в рублей.

Основными причинами по
жаров по-прежнему являют
ся: несоблюдение правил по
п ар но й  безопасности при 
, обращении с открытым ог

нем. нарушение правил по
жарной безопасности при 
эксплуатации электробыто
вых приборов, газовых плит, 
неисправности печного отоп
ления, детская шалость.

С . наступлением холодов 
резко возросли пожары в 
подвальных помещениях жи
лых домов. Это связано с 
тем что такая категория по
мещений служит местом 
«времяпрепровождения под4 
ростков, распития спиртных 
напитков. Условием возник
новения пожаров является 
свободный доступ » подваль
ные помещения, их захлам
ленность . отсутствие контро
ля со стороны жилищных 
организаций и самих жиль
цов.

Так, 3 ноября 1989 года в 
20 часов 07 мин произошел 
пожар BI техническом под
вале жилого дома № 19 15 
микрорайона. Для вичовни 
ков возникновения пожара—  
подростков Иванова Дмитрия 
н  Попова Павла — он закон
чился трагически, А причина 
такова! ребята, проникнув •  
подвал, занимались токсико* 
манией, В качества токсича* 
ского вещества использовал
ся бензин, В момент прищу
ривания одного из подрост
ков произошла вспышка па
ров бензина и быстрое рас
пространение ori я. От полу
ченных ожогов и отравления 
продуктами горения насту" 
пила смерть ребят.

Об этом уже сообщалось, 
но, к сожалению, аналогич
ные случаи довольно часто 
повторяются. 20 ноября в 20

часов 50 минут по адресу 93 
квартал, дом 7 (ЖЭК-5АНОС) 
в п од в ал ь н ом и смещении пр о - 
изошел пожар, где годрост* 
к и также занимались токси
команией, курили. Только 
благодаря случайности на 
этот раз обошлось без жертв, 

В этот же день. 3-мя часа
ми раньше, был ликвидиро
ван пожар а подвальном 
Помещении жилого дома 
№ 3 206 квартала. Пожары в 
Ьодвалах у работни! ов по
жарной охраны относятся к 
сложной категории, Это свя
зано с тем. что и другие 
продукты горения могут бы
стро распространяться по 
помещениям здения, что вы
зывает угрозу для жизни 
людей. Поэтому обращайте 
внимание на состояние под
вальных помещений, о слу
чаях открытого содержания

|подвалоВ'. их захламлечнос- 
|ги информируйте ближай
шую пожарную часть или 
жилищную организацию.

'Приближается Новый .год.
Этот праздник всегда дос
тавляет много приятных хло- I 
пот и радость. В связи с 
этим напоминаю руководи
телям организаций и учреж
дений, где намечается про
ведение новогодних мврог 
лриятий, о необходимости 
согласования установки елок 
и оформления разрешения в 
государственном пожарном 
надзоре. Об этом нужно по
заботиться заранее, чтобы' 
предусмотреть^ все необхо
димое для предотвращения 
г ожаров,

В. САЛТЫКОВ, 
инспектор ОВПО Н9 7.
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КС К ПРИГЛАШАЕТ#
ДК НЕФТЕХИМИКОВ 

30, декабря
Венер для людей среднего и 

старшего возраста «Новогодняя 
очередь» — 18.00,

1 января
«Музыкальная гостиная» при

глашает на праздничный кон
церт камерного оркестра с уча
стием заслуженного артиста 
РСФСР Михаила Клейна (форте
пиано). Художественный руко

водитель и дирижер — заслу
женный артист РСФСР Лев Ка- 
сабов — 19.00.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
31 декабря
Молодежный новогодний 
- 19.00.

бал

С П О Р Т  
30 декабря
СК «АНГАРА» и «СИБИРЯК» —

соревнование по мини-футболу 
«Зимний мяч-90» — 10.00.

СК «СИБИРЯКв
Шахматный турнир «Новогод

ний при'» — 12.00.
ДОРОГИЕ РЕБЯТА!

30 декабря
Приглашаем вас на открытие 

елок в сквер у Дворца пионе
ров и школьников и в 22-м мик
рорайоне. Вас ждут игры, таниы. 
Дед Мороз и Снегурочка, весе
лые состязания и конкурсы.

Ждем вас в 16 часов.
ДК «БЫТОВИК»

Новогодние елки.
27 декабря— 10.00, 12.00, 14.00.
28 декабря — 10.00. 12.00,
.29 декабря — 10.00. 12.00.
2 января
В гостях у елочки. Деда Мо

роза и Снегурочки— 10.00, 12.00.
Бал-маскарад для старшеклас

сников — 17.00.
ДК «СОВРЕМЕННИК» 

Новогодние утренники, елки: 
27, 28 декабря для школьни

ков — 16.00.
28 декабря для старшеклас

сников бал — 18.30,
27 и 29 декабря для учащих

ся СПТУ — 18.00.
27, 28, 29 декабря вечера для 

производственных коллективов 
— 19.00.

30 декабря новогодний бал 
для работников АЭХК — 20.00, 

Открытие новогодней елки в 
снежном городке ДК «Современ
ник».

29 декабря
В 16,00 приглашаем всех при

нять участие в играх. веселых 
аттракционах, хороводах вокруг 
елки с Дедом Морозом и 'jfe*
гурочкой1

30 декабря
В новогоднем городке 22-го 

микрорайона состоится откры
тие елки. ■ программе: шутки-
потешки, игры, хороводы для 
детей, спортивные состязания, 
сказочное новогоднее представ
ление для маленьких и взрослых. 
Приглашаем всех на праздник в 
16.001

О салоне «Грация» ангарчанки и гости города могут воспользо. 
вдаться услугами парикмахеров, косметологов, педикюрш. Квали
фицированные парикмахеры, модельеры выполнят модели стри_ 
)Кек и причесок с учетом индивидуальности, предложат новые 
стрижки 1989 года — «Голливуд»,«Комета», «Каприз», «Карнеби».

Специалисты-косметологи дадут необходимые советы по ухо
ду за внешностью и окажут практическую помощь а уходе за 
кожей лица.

Мастера маникюра, педикюра предложат хвойные ванноч-ки, 
массаж, услуги по удалению мозолей, вросших ногтей, снимут 
усталость, неприятные и болезненные ощущения рук, ног

Опытный массажист сделает гигиенический общий массаж те
ла, поднимет тонус, укрепит мышцы, предотвратит различные за . 
болееания организма. t

В «Грации» работают сауна и тренажерный зал. Массаж и са
уна заменят вам самые редкие лекарства, благотворно воздей
ствуют на обмен веществ в организме, замедлят процесс ста
рения.

Салон «Грация» работает с 7 д л 21 часа ежедневно, кроме 
воскресенья. Запись по телефону: 9_74_97. Адрес: 17 микрорай
он, дом 21, проезд автобусом № 10 до конечной остановки.

Ангарский за^'ОД'Втуз при 
ПО «Ангарскнефтеоргсинтез» 
проводит прием слушателей 
на платные 4-месячные ве
черние подготовительные
курсы. Начало занятий 1 фев
раля 1990 г.

Деньги в сумме 25 рублей 
перевести в любом почтовом 
отделении на расчетный счет 
№ 00141501 ЖСБ г. Ангар 
ска

За справками обращаться 
по адресу: г. Ангарск-35-
ул. Чайковского-60, кабинеты 
432, 206, телефоны: 6-85*34
6-88-41.

Уважаемые ангарчане!
Ателье «Элегант», расположен

ное в 8-м м/р-не, д. 8а. тел.: 
6-43*02, принимает в неограни
ченном количестве вещи в ре
монт, на перешив взрослой одеж
ды на детскую, производит вы* 
метку петель, обработку шзов, а 
также поши* легкого платья, жен
ского пальто, мужских костюмов, 
брюк, изготовление женской га

лантереи, исполнение отделочной
вышивки.

Добро пожаловать в ателье!

©
Ателье «Людмила», располо

женное по ул. Иркутской, № 26, 
тел.: 2-95-05, принимает заказы
на пошив легкого платья по 
стоимости мастерской.

Добро пожаловать!

СТАДИОН «АНГАРА»
6—7 января 1990 г.
13—14 внваря 1990 г.
С П И Д В Е Й  

Первенство РСФСР
Начало сорев-нований в 14 часов.

7 и 14 января по окончании соревнований состоится, 
розыгрыш вещевой лотереи.

РОЗЫГРЫВАЮТСЯ: 
автомобили, меховая шуба за 6 тысяч рублей, пуховые 

куртки, холодильники, телевизоры» спортивные товары.
КАССЫ РАБОТАЮТ: 

с 3 января 1990 г . с 13.00 до 19,00; 
с 10 января 1990 г. с 13.00 до 19,00.

F K H H Q J
«РОДИНА» — «Авария» — 

дочь мента. 11 13-10. 15-20,
17-30, 19-40, 21-50.

«МИР» — «Авария» — дочь 
мента. 10, 12-10. 14-20, 16-30,
18 40, 20-50.

«ГРЕНАДА» — Боцман и по
пугай, 10, 12. 14. Аленький цве
точек. 16, Брак с выходными 
днями. 17-30 (удп.), 19-40, 21-20.

«ПОБЕДА» — Приговоренный.
10, 11-50. 13-40 (удл.), 16, 18,
19-50 , 21-30.

«ПИОНЕР» — Маугли. 10, 12, 
14, 16. Окио спальни (2 с.). 18
20-30,

«КОМСОМОЛЕЦ» — Мерный 
бизнес, 16, 18, 20 (удл.) Финист 
—- ясный сокол. 14.

«ОКТЯБРЬ» — Дом без выхо
да. 13. 15 (удл.), 17-20, 19-10, 21.

«ЮНОСТЬ» — зал аЛуч» — И 
вся любовь. 10, 12, 14, 16. 18, 
20,

Зал «Восход» — Ералаш. 
9*40, 13-30, 15. Крокодил Данди

ТОЛЬКО I  КИНОТ1АТМ 
•РОДИИАя

31 декабря 1989 года со
стоится новогодний концерт.
В программе: шоу-группа
«Сеанс», танцевальный кол
лектив эстрадного бального 
танца, руководитель С. 
Шадрин (лауреаты межреги
онального конкурса «Сереб
ряный фок с трот-89»).

Программу ведет Виктор | 
Шульгин — конферанс, гип
ноз. Начало в 16 часов.

Спешите приобрести биле 
ты на наш киноеечер!

II (2 с.). 17, 19-40.
ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Танцор 

«Диско» (2 с.). 18, 20-30,
ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Тутси 

(дети до 16 лет не допускают
ся). 15.

ДК «ЛЕСНИК» — Сэр. 18,
20.

Вечерняя средняя школа 
№ 7 (10 Й микрорайон, зда
ние дневной школы № 40) 
приглашает молодежь города 
в 10— 12 классы на вечернее 
и заочное обучение.

Запись производится с 9 
до 15 и с 18 до 21 часа еже
дневно , кроме воскресенья.

УГПЕРЫ
Утерянную трудовую книжку на 

имя Посконного Владислава Леони
довича считать недействительной.

(2795)

Утерянное удостоверение S i 494 на 
имя Поповой Надежды Анатольев,
ны считать недействительным.

(2802)
о

Утерянную трудовую книжку на 
имя Чернявской Марины Евгеньев
ны считать недействительной.

(2803)
©

Утерянный больпнчный лист 
№ 091720 на имя Некрасовой Мари.
анны Александровны считать недей
ствительным. (2810)

о
Утерянное водительское удостове

рение серии АВИ ЛГ« 809790 на имя 
Баснина Сергея Александровича счи
тать недействительным. (2766)

о
Утерянную трудовую книжку на 

имя Шубенковой Людмилы Яков
левны считать недействительной.

(2813)
О  '
Утерянное свидетельство о восьми, 

летнем образовании АБ № 232073 на 
имя Петрякова Федора Васильевича 
считать недействительным.

(2819)
О
Утерянную зачетную книжку 

М 893860 на тмя  Ш иповой Юлии
Николаевны считать недействитель
ной. (2821)

0
Утерянную трудовую книжку на 

имя Чистякова Владимира Борисо
вича считать недействительной.

(2823)
о  •

Утерянное регистрационное удо
стоверение № 121287 на имя Вухаме. 
това Валерия Иннокентьевича считать 
недействительным. (2824)

Ангарский филиал ВНИЛИ- 
нефти объявляет конкурс но 
замещение вакантной долж
ности главного специалиста- 
механика монтажно-техноло
гического отдела,

Квалификационные требо" 
вания: высшее образование
по специальностям «Машины 
и аппараты химических про
изводств» или «Химическая 
технология», стаж работы в 
проектных организациях или 
на работах, связанных с 
монтажом оборудования и
трубопроводов на производ
ствах нефтехимической м
нефтеперерабатывающей про
мышленности, на руководя
щих и инженерно-техничес
ких должностях не менее 8 
лет. возраст — дС> 50 лет.

Лица, не имеющие специ
альной подготовки или стажа 
работы, указанных в квали
фикационных требованиях, 
но обладающие достаточным 
графическим опытом или 
опытом проектной работы, 
могут быть назначены на
должность главного специа
листа по рекомендации кон
курсной комиссии.

С условиями конкурса мо
жно ознакомиться е отделе 
кадров института.

Заседание конкурсной ко
миссии состоится 25 января 
1990 г.

Заявления на участие в< 
конкурсе принимаются до 
10. 01. 90 г. Адоес: ул. Чай
ковского* д. 58. трамвайная 
остановка «■Институт», теле
фоны: 6-44-03, 6-02-35, отдел 
кадров

Ангарский городской совет 
общества борьбы за трезвость и 
филиал Ленинградского клуба 
«Опт и мал ист» проводят посто
янный набо*> в группы желаю
щих избавиться от привязаннос
ти к алкоголю и табакокуре Iию 
(по безлекарственному аноним
ному методу ленинградского 
ученого Г. А . ' Шичтко. Курс со
стоит из 10 занятий. Стоимость 
курса и последующего полуго
дового наблюдения — 50 руб
лей. Собеседование и запись 
производятся по адресу: оста-
норжа «Швейная фабрика», Дом 
политпросвещения, кабинет № 8, 
с 9 до 18 часов ежедневно 
(кроме воскресенья). Телефон 
для справок: 2-20-79.

Редактор В. А . СТАРИКОВ.

М ЕН ЯЕМ
З-комнатную квартиру (60 кв. ■,

2-й этаж, балкон, комнаты изоли
рованные) на 2-комнатную и комнату 
на 2 хозяина. Адрес: 38-5.6,

(2817)
О
2-комлатную квартиру (11-й мик

рорайон, телефон) н 3-комнатный 
неблагоустроенный коттедж в пос. 
Китой (телефон, теплица, баня, ого
род) на 3-комнатную благоустроен" 
ную квартиру в Ангарске (2—3 эта
жи). Адрес* пос. Кнтой, ул. Гагари
на, дом 6. (2820)

о
2-комнатную квартиру (38 кв. я .

2 этаж, телефон. 69 квартал) ва ^  
цднокоьгаВтную • крупногабаритную 
или улучшенной планировки с теле
фоном и комнату, или 2.комнатную 
(40 кв. м, телефон, 58 квартал) на
3-комнатную. Обращ аться, по хел.1 
6-92-25. 2-38-37, 2-92-78.

Утерянную трудовую книжку на 
имя Дудника Владимира Владими
ровича считать недействительной.

(2826)
О

Утерянный патент на имя Комаров, 
ского Евгения Афанасьевича считать 
недействительным. (2829)

О
Утерянную трудовую книжку на 

имя Абросимовой Веры Михайловны 
считать недействительной.

(2830)

Утерянные студенческий билет и 
учетную  книжку на имя Шорнной 
Ларины Геннадьевны считать недей
ствительными. (2831)

Нашедшего водительские права ■ 
техпаспорт на имя Сенотрусова Ана
толия Петровича прошу вернуть по 
адресу: 18{4 м.рн, 3*11В, или по
звонить по тел.: 9-13-15.

(2827)

дь на 
а). По. V  
I. Тел.;

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г, Ангарск, ул. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 

’ "-2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив медсанчасти ПО 
«Ангарскнефтеоргсннтеа» глубоко 
скорбвт по поводу беавременной 
смерти врача.рентгенолога

мясниковоя
Натальи Николаевны

н выражает искреннее соболезно
вание родным и блнаккм покой
но*.

Коллектив энергохозяйства трам
вайного управленВя выражаепг 
соболезнование семье, родным и 
близким по поводу беевремеовой 
смерти

ЯЯЫШВВА

Ангарская городская типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.

Сниму квартиру на любой срок 
(женщина). Возможна оплата впе
ред. Чистоту н порядок гарантирую. 
Тел.: 3-58-64 (до 18 часов).

(2814)

о
Снимем в аренду жилплощадь на 

год и более (семья 3 человека). По
рядок и чистоту гарантируем. Тел.:
3-28-96 (после 18 часов).

(2796)

О
Снимем любую жилплощадь нз 

год и более (семья 2 человека) 
рядок и чистоту гарантируем.
6-13-59. Адрес: 8 мнкрорайон-4/4а-
102. (2799)

о
Сниму отдельную квартиру. Тел.: 

9-41-59 (после 18 часов),
(280В)

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
Мужчину, ограблен кого • на

чале октября 1989 года напротив 
стоматологической поликлиники 
в 6 микрорайоне г. Ангарска, 
просят обратиться в СО Цент
рального РОВД г Ангарска, кеб.
№ 17* к следователю Нихоноши- А 
ной, телефон 3-07-05. С потер
певшего были сняты носильные 
вещи: шарф» шапка.

Мужчину, ограбленного в ав* 
тсбусе N2 10 28 ноября 1989 г . 
в дневное 1ремя (ашгобуе следо. 
вал к управлению ПО АЯОС), 
просят обратиться е СО Цент
рального РОВД* кеб. № 17, я
следователю Нихоношиной, тел.:
3 07 -65 У потерпевшего были 
похищены лич>ные вещи: шапка, 
шарф, сумка спортивная, спирт
ное, в сумме находился паспорт* 
Потерпевший следовал на же
лезнодорожный вокзал Г. , Аиг 
гарска.
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